
EL TRABAJO Miércoles 23 de Octubre 2024 55555CRÓNICA

CAMPAÑA ELECTORAL MUNICIPALES 2024:

Guillermo Reyes Monárdez: Un ingeniero con 40 años de experiencia
y trabajo comunitario que quiere ser Concejal de San Felipe

En su campaña, Guillermo Reyes ha realizado una inten-
sa labor de difusión para llegar al Concejo Municipal.

Guillermo Reyes Monárdez,
candidato a concejal inde-
pendiente por la comuna de
San Felipe.

• Conozca al candidato a Concejal que en
esta elección ocupa la opción 300 en el voto,
siendo la única candidatura independiente
en la comuna de San Felipe.-

Conversamos con el can-
didato a Concejal por San
Felipe, Guillermo Reyes
Monárdez, para saber un
poco más sobre su vida y su
obra, y esto fue lo que nos
respondió:

«Junto con ser padre,
abuelo y esposo, soy el quin-
to de 13 hermanos. Somos
una familia numerosa que
llegamos a San Felipe en ju-
nio de 1964, con un pequeño
periplo por la ciudad de Ova-
lle en el año 66, y luego La
Serena en el 69, y desde el
año 1970 que participo en
distintas actividades princi-
palmente laborales en la
zona. También, soy un diri-

gente vecinal del sector nor-
te de la ciudad de San Feli-
pe. En ese sector llevo 37
años relacionado con una
tremenda comunidad. La ver-
dad que son unas 200 perso-
nas, en las que ubico a sus
familiares, a sus hijos, a su
familia. Hemos dedicado una
vida de servicio a la comuni-
dad. Esa es una de las razo-
nes que me ha llevado a este
proceso de intentar un traba-
jo desde el municipio. Plas-
mar estos 54 años de trabajo
y estudio, sin desconocer al-
gunos años que trabajamos
en Valparaíso, Rancagua,
Los Andes dedicado a activi-
dades de Prevención de Rie-

gos, que es mi principal ac-
tividad. Y me he dedicado a
la capacitación y a la docen-
cia universitaria, siendo pro-
fesor de la Universidad de
Aconcagua, de la Universi-
dad de Playa Ancha y del Ins-
tituto Soeduc».

- ¿Por qué quiere ser
concejal por la comuna de
San Felipe?

- Para consolidar muchos
proyectos en San Felipe. Yo
me inicié en lo que fueron los
proyectos participativos y he
tenido la oportunidad de co-
nocer prácticamente todas las
poblaciones de San Felipe,
conocer los principales pro-
yectos que se han instalado
en los últimos 30 años, y los
proyectos que están sin eje-
cutar. Poder desde el Muni-
cipio trabajar, tanto desde un
apoyo técnico a la Municipa-
lidad desde mi carrera de Pre-
vención de Riesgos y Medio
Ambiente, y ayudar en esta
área de la Salud y la Seguri-
dad a la población. También

poder fiscalizar en el tema de
Medio Ambiente ya que he
tenido la experiencia de tra-
bajar en proyectos de aseo y
ornamentación. Poder cola-
borar y fiscalizar en el desa-
rrollo de estos trabajos. Yo
creo que ahí está mi fortale-
za, mi conocimiento desde el
punto de vista técnico apo-
yando a las juntas de vecinos
y las organizaciones sociales
a canalizar estas ideas y fo-
mentar su participación.

- ¿Cómo se siente Gui-
llermo Reyes a pocos días
de la Elección Municipal?

- Estoy tranquilo, hemos
trabajado fuertemente con un
buen y amplio despliegue en
diversos frentes. Sólo agrade-
cer a las 295 personas que me
entregaron su patrocinio para
la postulación, y agradecer a
San Felipe la oportunidad
que me dan mis vecinos de
poder representarlos en el
Concejo Municipal. Acoger
el resultado con dignidad y
respeto, y la evaluación de la

gente que es importante. Si la
gente vota por uno, bien, y si
no, igual de respetable. De-
searle sobre todo a la gente
joven que postula, y a las per-
sonas adultas con vasto reco-
rrido, agradecerles la oportu-
nidad de participación. Es
destacable la cantidad de más
de 50 candidatos a concejal,
y pienso que cada uno de su
perspectiva quiere lo mejor
para San Felipe. Espero po-
der representarlos y llegar al
Concejo Municipal, y llevar
la experiencia alcanzada en
estos 40 años de servicio.

En Putaendo se realizó Mesa Comunal de Prevención del Suicidio

Este lunes se llevó a cabo la Mesa Comunal de Preven-
ción del Suicidio en Putaendo.

• El objetivo se enmarcó en generar espa-
cios de diálogo e intercambio, fortaleciendo
coordinación de atención.-

Durante la jornada de este
lunes, la Delegación Presi-
dencial Provincial de San
Felipe (DPP), organizó la
Mesa Comunal de Preven-
ción del Suicidio en Putaen-
do, instancia en la que parti-
ciparon especialistas del Mi-
nisterio de Salud (Minsal) y
profesionales de Cesfam,
hospitales y Cosam de las
provincias de San Felipe y de
Los Andes.

El objetivo principal de la
iniciativa que se desarrolló en
el Hospital Psiquiátrico Dr.
Philippe Pinel, tuvo que ver
con generar un espacio de
diálogo e intercambio, forta-
leciendo la coordinación en-
tre los distintos actores invo-
lucrados en la atención y pre-
vención de casos de suicidio,
así como también para imple-
mentar acciones preventivas

y ofrecer atención integral a
las personas en riesgo, con
miras a asegurar el bienestar
de toda la comunidad.

El delegado presidencial
provincial de San Felipe,
Daniel Muñoz, se refirió a
esta reunión de coordinación
para tratar esta temática tan
sensible. «Hemos asistido y
participado también como
organizadores de la exposi-
ción del estudio realizado
por la mesa de la prevención
del suicidio de la comuna de
Putaendo, en un trabajo co-
ordinado también con el Ser-
vicio de Salud y con salud
municipal, respecto de pre-
sentar los datos en esta te-
mática de principal impor-

tancia y relevancia, enten-
diendo que nuestro gobier-
no ha puesto en el centro la
salud mental como elemen-
to esencial y que también se
ve reflejado en el presupues-
to de la nación 2025», infor-
mó.

En esta línea, manifestó
que «queremos destacar este
trabajo que han realizado
profesionales de la comuna
de Putaendo, respecto a le-
vantar la información para
conocer precisamente con
datos estadísticos las brechas
existentes en la comuna de
Putaendo y también datos
provinciales», consignó el
delegado presidencial pro-
vincial.

El encuentro contó con la
participación de Alejandro
Riquelme, coordinador na-
cional de prevención del sui-
cidio del Ministerio de Salud,
quien presentó las políticas y
acciones nacionales en mate-
ria de salud mental. «Es una
muy buena iniciativa que se
realicen este tipo de jornadas

que nazcan desde el territo-
rio, que sea una necesidad
sentida hablar de salud men-
tal y relevar la problemática
del suicidio. Felicito a los or-
ganizadores que posicionan
esta temática, esto es algo
que es responsabilidad de to-
dos, y todos podemos ayu-
dar», precisó.
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